



MARIA TORRES-SOLANCI

## Claveles al Ebro para celebrar el Día Mundial de los Gitanos

La comunidad gitana de Zaragoza celebró ayer el Día Internacional de esta etnia lanzando claveles al río Ebro. Decenas de personas de esta minoría, la más antigua de España, se congregaron a las 20.00 en el Puente de Piedra. Luchando contra los estereotipos de la sociedad y las creencias de su propia etnia, son muchos los que en las últimas décadas han abandonado un estilo de vida marginal para integrarse en una sociedad cada vez más global. Sin embargo, en los albores del siglo XXI, el 30% de los entre 650.000 y 700.000 gitanos que residen en nuestro país sigue viviendo en la exclusión social. Desde junio de 2006, existe un Consejo Estatal del Pueblo Gitano, un organismo que agrupa a todas las organizaciones de personas de esta raza. **HA**